

スポーツ推進委員だより

Vol.73

年2回発行

●発行:平成31年3月 ●発行者:岐阜市スポーツ推進委員連絡協議会 ●編集:広報部 ●事務局:058-214-2370

第51回岐阜市学童陸上記録会

■開催日:平成30年11月23日(金・祝) ■場所:長良川競技場



平成30年11月23日(金・祝)に岐阜市メモリアルセンター陸上競技場において、「岐阜市学童陸上記録会」が開催されました。小学校5、6年生を対象とした本記録会は、今年が第51回であり、トラック競技(100m走、4×100mリレー)とフィールド競技(走幅跳、ソフトボール投げ)に、長良川以北の小学生328人(午前の部)、長良川以南の小学生394人(午後の部)、合計722人の参加者がありました。

晩秋ならではの肌寒さの中、新記録こそ出ませんでした。児童自身や観客席の保護者には白熱した雰囲気は漂っていませんでした。

ところで私には、この記録会に思い出があります。

当時5年生の長女が、第24回記録会(1989.10/10 岐阜大グラウンド)の100m走に参加して1位の成績だったのです。もちろん妻や娘は喜んでいました。しかし、あいにくその頃の私は体調を大きく崩して、「おめでとう」の一声さえかけてあげられませんでした。それは現在でも悔やんでいます。

長女は翌年の記録会には右足のケガにより参加できませんでした。しかし、数年後に次女が、数十年後には4人の孫のうち上の2人(同居)が、それぞれ2年連続で参加しています。そして、結果はともあれ、記録会前夜のワクワク、ドキドキ感を私にまで感じさせてくれました。

今までの私は観客席からの記録会の参加でしたが、ソフトボール投げのお手伝いをしながら、今回参加した学童の多くも、昨夜は私と同じような気持ちを抱いたのだろうな、と思いました。

(木田 梅原)

第24回国際インラインスケート岐阜長良川大会

■開催日：平成30年11月11日（日） ■場所：長良川公園

晴天の下、清流長良川の北岸、長良川公園・高橋尚子ロードにおいて、「ロードレース」「インラインホッケー」が行われ、ロードレースはキッズからシニアまで男女132人が参加し、インラインホッケーは18チームエントリー中1チームの棄権で17チームで行われました。

今回、私はインラインスケート大会を始めて観戦して感動しました。ロードレースでは、出場するクラスは違いますが「最年少5歳」から「最年長75歳」までの渾身の走りに見入ってしまいました。

インラインホッケーでは、男女年齢関係なく、白熱のバトルが繰り広げられました。

ホッケー＝アイスホッケー＝ラフプレーのイメージで観戦し始めましたが、フェアプレー・好プレーの連続で、私ももう少し若ければ参加してみたいと思いました。

興味を持たれた方は、ビギナーズクラスという始めたばかりの方も参加できる部門もありますので、是非来年のこの大会に参加してみてください。

（西郷 袖木）



【インラインホッケー】



【ロードレース】

第15回FIAT CUP

■開催日：平成30年12月9日（日） ■場所：岐阜市内5会場

平成30年12月9日（日）、岐阜市内5会場にて「第15回FIAT CUP」が参加チーム52チーム、参加者約500人という大変多くの参加者のもと開催されました。

FIATとは「Four Interval Active Touch」の略で、「4回のパスを積極的につなぐ」という意味です。FIAT CUPで行われる健康ソフティバレーボールという競技は、この意味の通り相手コートに4回のタッチで返球をしなければなりません。さらに、1度の返球で同じ選手が2回触ることはできないため、チーム全員で積極的にパスを繋いでいく必要があります。

この大会は競技レベル別のリーグになっており、気軽に体を動かしたい方から、本気で優勝を目指す方まで様々な選手が参加されております。1チームの人数も本来の健康ソフティバレーボールの9人に比べて、FIAT CUPは6人となっており、より気軽に参加できる大会となっております。

厳しい寒さの中ではありますが、会場では皆さんが声を掛け合い大変楽しそうにプレーをされておりました。FIAT CUPは地域を超えて盛り上がることができる大会です。興味のある方は、ぜひご参加下さい。

（FIAT CUP プロジェクトチーム）



第68回新春ぎふシティマラソン

■開催日：平成31年1月14日（月・祝） ■場所：長良川競技場周辺

来年こそ走ろう！！ 岐阜市民の皆様こそって参加しよう！！

1.1キロから5.8キロのコースをジョギング感覚でも大丈夫、制限時間内で走ればOKです。岐阜市民以外の地域の人でも参加できます。参加区分は下表のとおりとなっています。各部門8位まで表彰されます。

今年の大会は絶好のコンディションで雲一つ無い穏やかな晴天に恵まれました。選手の皆さんも、にこやかに沿道の応援者に手を振って走っていました。記録に挑戦しているトップ争いの選手や、マイペースに走りを楽しんでいる選手もいました。

親子ジョギングではお孫さんと参加すれば、楽しい思い出になります。小学生が保護者と手を繋ぎ引っ張っていく姿もみかけました。

サポートする皆さんも、好天に笑顔で業務を支えていました。来年も好天に恵まれますよう今から願っています。来年度もぜひ多くの方の参加をお待ちしております。

（加納東 小島）



【参加者数】

参加区分	距離	条件	参加者数
1部	5.8km	高校・大学・一般の男子	186名
2部	3.0km	中学生の男子	86名
3部	3.0km	50歳以上の男子	54名
4部	3.0km	中学生の女子	122名
5部	3.0km	高校・大学・一般の女子	21名
6部	3.0km	30歳以上の女子	58名
車いすの部	0.4km	一般の車椅子使用者	4名
親子ジョギング	1.1km	小学生とその保護者との併走	140名
合計			757名

第 2 回ふらばーるバレーボール交流会

■開催日：平成31年1月20日（日） ■場所：岐阜市北部体育館



平成31年1月20日（日）に、岐阜市北部体育館にて「第2回ふらばーるバレーボール交流会」が、23チームの参加のもと開催されました。

ふらばーるバレーボールは、柔らかく不規則な形をしたボールを使い、サーブレシーブ以外はワンバウンドをさせてからレシーブするという、バレーボールとは一味違った競技です。ボールの不規則な形が変則的なバウンドを誘うため、思いもよらない方向へ弾んでいきます。

この日参加された選手の皆さんは、10代から70代までで、幅広い年代の方が笑顔で楽しそうにプレーされておりました。この競技は、誰でも簡単に覚えられる軽スポーツです。次回は6月のスポレク祭がございます。お近くのスポーツ推進委員を通して是非ご参加ください。

（普及振興部）

平成30年度(後期)岐阜地区スポーツ推進委員研修会

■開催日：平成30年10月27日（土） ■場所：笠松町町民体育館

研修会は、今後の地域スポーツ推進の在り方と諸問題について研究協議し、資質の向上を図ることを目的としています。

今回は、瑞穂市スポーツ推進委員が新しく取り組みました「ゲートゴルフ」を紹介いたしました。スタートライン、ゲートを3個でコースを作り模擬競技をしながらルール説明を行い、参加者で競技を行いました。グラウンド・ゴルフとは違い、スタートラインから一撃で第1ゲートを通させます。その後、残りのゲートを通させながらホールインします。OB区域もあり、楽しい研修でした。

若い人から高齢者まで男女問わず参加できますので、今後は多くの地域に広めていきたいです。

（茜部 赤地）

